



## BALANCE DE LA TEMPORADA DEL ORDIZIA ATOL

Nuestro equipo de balonmano ha realizado una campaña plagada de éxitos que, pensamos, ni los más optimistas podían imaginar. Recientemente tuvimos una charla con los más directos responsables del Ordizia ATOL, su presidente Juan M<sup>a</sup> Garmendia y su entrenador Pedro M<sup>a</sup> Valor, a los que encontramos muy satisfechos por la labor realizada por todos: jugadores, responsables y, cómo no, los numerosos aficionados que han mostrado su apoyo de principio a fin.

Valor comentaba que al comienzo de la temporada, aunque había muchas ganas e ilusión, no se tenía la certeza de a dónde podía llegar el equipo. Se pretendía, primero, fomentar el balonmano en Ordizia y, después, formar un conjunto que por lo

menos fuera competitivo y que tuviera continuidad. Estos objetivos se han cumplido con creces, ya que se ha conseguido ser Campeón Provincial en 2<sup>a</sup> juvenil y con ello el ascenso y el derecho a jugar el ascenso a la Liga Vasca, enfrentándose con los cuatro equipos mejor clasificados en 1<sup>a</sup> juvenil y los dos ascendidos a 2<sup>a</sup>.

### Máximo goleador y menos goleado.

El comienzo de la temporada fue sólo regular, ya que de los cinco primeros partidos se perdieron dos. Pero la remontada fue espectacular ya que hasta el final de la Liga, donde se disputaron nueve partidos más, se ganaron todas las confrontaciones, finalizando como máximos goleadores con 286 goles a

favor y como equipo menos goleado con tan sólo 206 goles en contra. Un saldo final más que favorable y que en principio nadie imaginaba.

Después de un mes de descanso comenzó la fase de ascenso a la Liga Vasca. Debido a la categoría de los rivales se pensaba que poco se podía hacer, pues el potencial de los contrarios era y es sobradamente conocido en el mundo del balonmano. Así, las aspiraciones no eran otras que ver hasta dónde se podía llegar. El comienzo fue muy flojo: los cuatro primeros partidos fueron derrotas, pero el equipo reaccionó positivamente perdiendo el respeto a sus rivales y atacando con un juego casi perfecto: se ganaron cinco de los seis últimos partidos. La única derrota se dio contra el Zarauz, que a la postre sería el equipo destacado. Así, los del Ordizia ATOL finalizaban en un extraordinario tercer puesto.

Tan brillante temporada se ha reflejado en la convocatoria de dos jugadores, Javi Dorado y José M<sup>a</sup> Escobar, para jugar el Campeonato de Euskadi con la selección de Gipuzkoa. Pero no podemos olvidar al resto de la plantilla, actual campeona de Gipuzkoa, que está formada por: Medu, Pepelu,

Nieto, Olea, José Pedro, Cadarso, Pifo, Soto, Esnaola, Igor e Insausti, además de los mencionados Escobar y Dorado.

### ■ Equipos en tres categorías.

Ahora piensan ya en la temporada venidera. La proyección del balonmano en Ordizia ha sido espectacular y si todo sale como se espera y desea tendremos equipos en tres categorías. En cadetes se cuenta por ahora con la base suficiente para formar equipo y ya están entrenando con el Ordizia ATOL diez chavales. En 1<sup>a</sup> Juvenil habrá que formar un equipo totalmente nuevo ya que solamente queda de la temporada anterior un único jugador. En categoría territorial estarán todos los que hicieron tan buena campaña en juveniles, más algunas incorporaciones de jugadores con mayor experiencia.

Para finalizar, hay que agradecer su ayuda al patrocinador, ALMACENES ATOL, así como a ALOÑA MAN, GESTORIA BANDRES, APAIN, MODEI y a todos los que han prestado su apoyo a lo largo de toda la temporada. Sin su ayuda no sería posible continuar, por lo que se espera continúe su colaboración durante la próxima temporada.

Patxi Sarasola.